



Exhiben a *Alito* urdiendo plan para ocultar compra de terrenos

Tema. En la grabación se oye al líder priista hablar sobre avalúos de casas y lo que pueden cobrar

JORGE X. LÓPEZ

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, alias *Alito*, fue exhibido nuevamente con un audio en el que se escucha cómo urde un plan para evadir impuestos y ocultar la compra y venta de terrenos y casas.

La conversación, difundida por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, se realiza entre el priista y una persona a la que la mandataria identifica como un contador de apellido Zertuche.

El presunto contador le explica que pidió sacar fotos de Google Earth para ver cómo en 2015 no aparecía una casa, aparentemente propiedad de Moreno, y en una imagen de 2019 sí, por lo que eso es lo “quiere matar”.

“Yo pedí un avalúo comercial, hablé con el perito y le dije: sácame el más alto que puedas. Este es el avalúo que él me saca (10,490) ese es el más al alto, ¿qué es lo que a mí se me ocurrió?, le dije, a ver, tengo una idea, yo te voy a dar un comodato, a través del cual, yo, Alejandro, a tu empresa, porque su empresa es de 2013, yo a tu empresa en 2014, yo le digo: a ver güey, yo te voy a prestar mi terreno por 10 años, ocho años, yo te voy a prestar, lo que tú le hagas es tu pedo, estacionamiento público, kínder (...) entonces, no estamos



CONFERENCIA. El priista aseguró que teme por su vida.

Y señala a titular de Gobernación de amenazas

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, acusó al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, de amenazarlo si su grupo parlamentario en la Cámara de Diputados no votaba a favor de la reforma eléctrica.

El priista presentó en conferencia de prensa la grabación de una conversación que tuvo el 8 de abril con el senador Manuel Velasco, en la que éste le llama para advertirle que si no se aprueba la reforma, “se van a ir con todo”.

Moreno incluso reveló que junto con su esposa ha recibido amenazas de muerte y teme por su vida.

“Les pido mucha atención y que todo lo que les he narrado es una clara amenaza velada hacia mí, a mi familia, a mi persona para quererme intimidar y doblar y desde aquí les digo a Morena, ni me van a callar ni van a doblegar al PRI y los vamos a enfrentar con la fuerza de la razón”, expresó.

Horas más tarde, Velasco negó haber amenazado al priista y aseguró que la conversación fue desvirtuada.

Moreno, además, anunció que interpuso una denuncia ante el INE en contra de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, y otra denuncia de hechos ante la FGR por grabaciones ilegales y su difusión.

Presentó también un peritaje del audio del 24 de mayo en el que el resultado fue que no es 100% auténtico. //JORGE X. LÓPEZ

obligados a reportarlo en la declaración patrimonial.

“Entonces decimos: no, güey, yo te puse el terreno porque yo alquilo un terreno, y ahora, ya se le acabó el contrato, ¿y qué crees, papá?, me pagas”, le dice a Moreno.

Este, le responde después de la explicación, que “lo único que necesito es, Mane, que me deposites 12, en 12 millones es la operación y a la verga”.

Agregó que con ese dinero le pagará un terreno a alguien que identifica como Salazar, “el panqué” y pagaría, además, el edificio de Tomás.

“Ese edificio ya lo ponemos en renta, van a quedar dos, pero ya voy a vender la otra propiedad de mi mamá (...) y en el caso de la operación de mi mamá, de la otra casa le voy a decir que me la pague Eduardo Macari.

“El me la va a pagar, entonces hay que hacer el avalúo de la casa grande”, a lo que su contador le responde que ese salió en 12,500, “pero podría aguantar unos 15”.

Moreno detalla que eso se lo pagarán a su madre y ella a su vez se lo depositará en su cuenta.

El contador le advierte que por esa operación tendrán que pagar impuestos y calculó que sería un millón y medio, a lo que el priista pregunta si es de pesos.

Moreno, continúa diciendo que, cuando llegue a la Cámara de Diputados, lo cual ocurrió en 2021, “vas a ver cómo van a salir cosas”.

En un segundo audio que se presentó también ayer, se le informa que le pagarán por uno de sus terrenos cuatro millones de pesos mensuales y por medio de una SOFOM él, a su vez, irá pagando sus adeudos.